
令和４年度学校運営協議会 第３回議事録（まとめ） 

校名 大阪府立布施高等学校 

准校長名 奥野 隆博 

 

開催日時 令和 ５年 １月 ２６日（木） 

開催場所 大阪府立布施高等学校 文化会館２階 会議室 

出席者（委員） 
新屋 委員、辻 委員、大西 委員 

田中 委員、八木 委員、松浦 委員 

出席者（学校） 
奥野 准校長、檜山 教頭、主査、教務部長、 

生徒指導部長、進路指導部長、１年学年主任 

傍聴者 なし 

協議資料  

備考 学校運営協議会会長 大西 委員、副会長 松浦 委員 

 

議題等（次第順） 

・第２回授業アンケート結果（１２月実施） 

・学校教育自己診断結果（生徒用・保護者用・教職員用１１月実施） 

・生活実態調査（前回の資料以外の質問）について 

・各分掌の取り組みについて（進路指導部・生徒指導部・教務部） 

・協議：今年度の取り組みを評価する 

・令和５年度学校経営計画（案） 

・まとめ 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

 

・生徒は活躍しているが、生徒の集まりが悪い。もっと学校の成果をアピールするべき。学校が楽

しいという意見が多くなってほしい。 

・生徒アンケート結果について、昨年度との比較は学年をスライドさせて比較検証してほしい。昨

年度の２年生の結果と今年度の３年生の結果を比較し、変化を分析してほしい。 

・社会人の学び直しとして日頃の授業が動画で視聴できる取り組みがあるとおもしろい。 

・新たな試みだけでは仕事が増えることにもなる。今学校で取り組んでいることの視点を変えて見

れば新たな活用につなげることもできるのではないか。 

・進学、就職について成果がでていると感じる。就職の職種も増えた。 

・生徒の減少とともに教職員の数も減っている。その中で様々な工夫を凝らしている様子が見られ

る。引き続きよろしくお願いしたい。 

・ICT を活用するにあたって ICT 支援員を活用してほしい。 

・個人情報の取り扱いについても慎重に実施してほしい。 

・中学校では、タブレットを生徒に持ち帰らせ活用している。同じようにはできないか。 

・デジタルの取り扱いは難しい。セキュリティ面も含めて、クラウドで管理はどうか。 



・情報が偏っている時代、またフェイクの情報も多い。情報リテラシー（情報をどう見るか・どう

活用するか）の授業をもっと実施してほしい。 

 以上の協議が行われ、令和４年度 学校評価、令和５年度 学校経営計画について、承認いただい 

 た。 

 

 

次回の会議日程 

日時 令和５年６月１６日（木）18:00～19:00 

会場 大阪府立布施高等学校 文化会館２階 会議室 

 


